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Le trattative di mercato più importanti di 
questo mese.

LE INTERVISTELE INTERVISTE
Le interviste esclusive del mese di Luglio a:
David D’Antoni, Angelo Crielesi, Luca Vulpiani e Giancleto Sabucci.

GREGORIANA, CHE COLPI!GREGORIANA, CHE COLPI!
Mercato in entrata importante per la formazione di
San Gregorio da Sassola. All’interno le dichiarazioni dell’ultimo arrivato Marco Rossi.

GOL IN RETE-POLI: UNA NUOVA COLLABORAZIONEGOL IN RETE-POLI: UNA NUOVA COLLABORAZIONE
Nasce una nuova collaborazione per la Redazione di Gol in Rete che sarà Media Partner
della Nuova Spes Poli a partire dalla stagione 2024/2025.

PROMOZIONE E PRIMA CATEGORIAPROMOZIONE E PRIMA CATEGORIA
Gli approfondimenti sul prossimo campionato di Promozione che torna ai quattro gironi e sul
campionato di Prima Categoria pieno di tiburtine.
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GOL IN RETE-POLI:
NUOVA COLLABORAZIONE

a cura di Chiara Del Buono
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Un’altra squadra farà parte del nostro roaster
speciale: la Nuova Spes Poli. Il club giallorosso
entra a far parte della famiglia di Gol in Rete a
partita dalla nuova stagione. Questa
collaborazione, di cui siamo particolarmente
orgogliosi,  è nata grazie alla nostra idea di dare
più risalto alle squadre del nostro vasto
territorio ed allargare il nostro raggio d’azione
anche alle squadre limitrofe. Il tutto è stato
accolto con molto entusiasmo dal club
giallorosso che ha sposato in pieno le nostre
idee. Ringraziamo in particolar modo la nostra
new entry Pierluigi Mariani che ha fatto da
tramite per l’inizio di questa collaborazione, ma
soprattutto ringraziamo il Presidente Marco
D’Offizi per la fiducia e la grandissima
disponibilità nei nostri confronti.
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@Nuova Spes Poli



Il nuovo Guidonia inizia a scaldare i motori. La
società nata dalle ceneri del Monterosi, infatti,
si sta preparando in vista del difficile
campionato di Serie D che dovrà affrontare e
lo sta facendo iniziando a costruire una rosa di
alto livello per puntare alle zone nobili della
classifica. La nuova squadra della città
dell’Aria avrà come guida tecnica l’ex Romana
F.C. David D’Antoni che vuole confermare
l’ottima scorsa stagione culminata con il
raggiungimento dei playoff in un girone
tutt’altro che facile. Del mercato, e di molto
altro, ne abbiamo parlato proprio con il mister
di questa nuova realtà e queste sono le sue
parole in esclusiva per noi di Gol in Rete. 
Sulla sfida che l’aspetta - “Quella appena
trascorsa è stata sicuramente una grande
stagione perché nessuno si aspettava, visto
quello che era successo a metà campionato
con il ridimensionamento della società, un
risultato come quello che abbiamo raggiunto.
Abbiamo fatto un torneo incredibile in un
girone molto difficile perché si era creata la
giusta alchimia e un’empatia importante con
quel gruppo di ragazzi. Poi è arrivata la
chiamata del Monterosi/Guidonia che
sinceramente non potevo non prendere al volo
perché è una società di livello con un progetto
molto ambizioso e, questo, mi ha reso molto
felice perché ci sono tutti i presupposti per fare
un grande campionato.”

GUIDONIA MONTECELIO,
PARLA MISTER D’ANTONI

a cura di Federico Ciribino
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La società cambierà molto - “Diciamo
che è un ritorno al passato per noi.
Questa è una società che abbiamo preso
insieme al Ds Toninelli in Eccellenza e
siamo arrivati fino alla Lega Pro quindi
sotto certi aspetti è la chiusura di un
cerchio per me, ma sotto tanti altri è
un’avventura completamente nuova
perché la società è profondamente
cambiata, cambierà nel nome, nel luogo
dove giocherà le partite, i colori sociali
ma più in generale cambierà nella
struttura interna della proprietà.
Nonostante tutte queste novità mi fa
piacere tornare perché una parte di quel
Monterosi rimarrà sempre nel mio
cuore.” 
Gli obiettivi del Guidonia Montecelio -
“L’obiettivo, in questo momento, è molto
semplice ed è quello di cercare di vincere
il campionato per provare a portare
questa proprietà dove merita. Credo ci
siano i presupposti per fare tutto questo
poi è normale che, per quanto riguarda il
lavoro sul campo, fare programmi in
questo momento è molto semplice ma
dovremo essere bravi a costruire dentro
lo spogliatoio un qualcosa di solido, che
duri tutta la stagione e questo va fatto
giorno per giorno e, infatti, stiamo
cercando di portare a Guidonia profili di
giocatori che siano abituati a fare questo.
Sarà un lavoro difficile perché i gironi in
questa categoria sono tutti complicati e
complessi e ne vince una sola ma noi
abbiamo tutto quello che serve per poter
provare a primeggiare in questo
campionato.”

Sul coinvolgimento dei tifosi - “Questa è una
grande curiosità sono sincero. Quella dei tifosi
potrebbe essere un’arma importante per noi
magari riuscendo a coinvolgere una comunità
grande come quella di Guidonia. Portare un po’
di gente allo stadio è sicuramente un obiettivo
che noi dobbiamo avere perché è un bacino
molto grande e noi dovremo essere bravi a
coinvolgere tutta la città e a dare soddisfazione
a questa società perché io credo che l’obiettivo
nostro sia quello e lo possiamo fare solo
attraverso i risultati e prestazioni di alto livello
per cercare di mantenere alto il nome di
Guidonia.”

A sinistra il DS Donninelli, a destra l’allenatore D’Antoni @Ufficio Stampa



PRO CALCIO CASTEL MADAMA,
INTERVISTA AL DS SABUCCI

Giancleto Sabucci
@Pro Calcio Castel Madama

Continua la preparazione della
stagione per la Pro Calcio Castel
Madama che, quest’anno, vuole
vivere un ruolo da protagonista
nel campionato di Terza
Categoria, come confermato dal
mercato importante che sta
facendo. Per parlare di mercato e
di molto altro ancora abbiamo
contattato il DS e allenatore
dell’Under 17 Giancleto Sabucci e
queste sono le sue parole in
esclusiva per noi di Gol in Rete.

Sul doppio incarico - “Sono
entusiasta del nuovo ruolo e
della responsabilità che ne
consegue. Vogliano fare un
passo la volta e crescere sia
come scuola calcio che come
settore agonistico ma senza
perdere la nostra identità ed i
nostri valori. Mi ha convinto il
grande entusiasmo che c’è
intorno a questa società, che è
fatta in primis da brave persone
con tanto entusiasmo.”

Gli obiettivi della Prima Squadra
- “Crediamo molto in mister
D’Alba e nel gruppo squadra che
si sta formando, 
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a cura di Federico Ciribino

l’obiettivo è quello di dire
la nostra nella parte alta
della classifica e creare un
ossatura solida che possa
con il tempo darci enormi
soddisfazioni. Siamo sicuri
di poter fare bene e
portare questo progetto
avanti nei prossimi anni.”

Sul Settore Giovanile - 
“L’obiettivo del nostro
settore giovanile è quello
di essere un punto di
riferimento sicuro per i
giovani del nostro paese,
una società dove imparare
e divertirsi. Il lavoro da
fare è tanto ma siamo in

linea con quello che è il
piano di crescita che ci
siamo prefissati. Abbiamo
ampliato il parco allenatori
ed anche i tecnici della
scuola calcio inseriti sono
esattamente le persone che
cercavamo per il nostro
progetto.”

La vicinanza della società
è importante -  “La società
è fondamentale per creare
tutto questo ed io qui sin
dall’inizio sono stato
accolto da tutti con
entusiasmo. Percepisco
giornalmente una voglia di
fare incredibile e sono
sicuro che questa società
ha tutto per far crescere
bene i propri ragazzi in un
ambiente sano ma al tempo
stesso ambizioso.”



LE MAGLIE DI GOL IN RETE

a cura di Chiara Del Buono

Bilancio della stagione passata.
Le avevamo in progetto da tanti mesi. Erano in
bozza da molto molto tempo, ed ora sono realtà:
le maglie firmate Gol in Rete.
Partendo dalle classiche minimal con il logo
all’altezza del cuore, a quella più elaborata con un
omino che palleggia con sotto scritto il nome del
nostro programma di punta “Il Calcio Tiburtino”,
passando ad una semplice ma di grande impatto
con la scritta “Gol in Rete” che ricopre tutta la
lunghezza di un omino palla al piede. Infine, quella
a due colori con una squadra in posa ed anche
questa con la scritta sotto “Il Calcio Tiburtino”.
Il tutto è stato realizzato gentilmente da
Zero9Sport, azienda che si occupa di
abbigliamento sportivo personalizzato, con divise
da calcio e non solo.
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DALLE CENERI DELL’ECCELLENZA,
NASCE IL NUOVO VICOVARO

Il Vicovaro ripartirà nella prossima stagione dalla
Prima Categoria. La società arancio-verde sta
cercando di costruire una squadra per partecipare nel
campionato dove ci saranno numerosi club della
zona. Angelo Crielesi, uno dei volti della
ricostruzione del Vicovaro, ha spiegato a noi di 
Gol In Rete il nuovo progetto.

Crielesi, da dove ripartirà il Vicovaro? - 
“Punteremo sicuramente a riportare 
l’amore e l’entusiasmo che con pochi 
giorni dalla notizia dell’esclusione dal 
campionato di Eccellenza erano scesi ai 
minimi livelli. Adesso con la notizia
 che il Vicovaro ripartirà dalla 
Prima Categoria l’entusiasmo è 
subito ritornato alle stelle dando 
uno stimolo anche alla società a
 fare bene.”

Il Vicovaro sceglie Orati 
come allenatore - “Abbiamo scelto
 il Mister Orati perche si è calato
 subito nel progetto Vicovaro. Lui è 
un ex allenatore di Promozione e sappiamo
 le qualità che ha. In passato ha allenato
 il Vicovaro quindi conosce l’importanza 
della piazza.”

a cura di Emanuele Rossi
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Gli obiettivi del Vicovaro - “Il primo obiettivo del nuovo Vicovaro è far bene. Sappiamo che la
categoria non è facile perché ci sono squadre forti che si sono rinforzate. Noi partiamo per
rimanere nella categoria. Poi chissà, sognare non costa nulla.”
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Infine Angelo Crielesi ci ha tenuto a
mandare un messaggio diretto ai suoi
compagni di viaggio nella società:
“Ringrazio il presidente Pierangelo
Maugliani per averci dato questa
opportunità. Ringrazio i ragazzi che hanno
sposato il progetto Vicovaro mettendosi a
disposizione della nuova società che sono
Francesco Roberti, Pietro Pomponi,
Guerrino Bebbu, Claudio Angelucci”. 
Per la cronaca la compagine arancioverde
ha ufficializzato: Matteo Muzi, Jacopo
Strafonda, Riccardo Farina, Giuliano
Facioni, Amin Bensalah, Christian
Osuamadi, Lorenzo Bitocchi, Manuel
Solitari, Francesco Sebastiani, Simone Di
Tomassi, Guglielmo Borelli, Davide
Alivernini, Federico Solitari, Gianmarco
Diotallevi, Federcio Colantoni, Christian
Colucci, Carlo Maiorani, Daniel Tonsini,
Michele Deodati e Francesco Maiorani.
Fonte immagini @ASD Vicovaro FC



“AIUTERÒ LA SQUADRA
CON LA MIA ESPERIENZA”
“AIUTERÒ LA SQUADRA
CON LA MIA ESPERIENZA”

Continuano i movimenti in entrata da parte della Gregoriana che nelle ultime
settimane ha presentato quattro colpi in vista del prossimo campionato di
Promozione: il forte esterno Erik Vasta, la punta Federico Giulitti, il giovane Lorenzo
Cimaglia e il difensore Marco Rossi. Proprio quest’ultimo è intervenuto ai nostri
microfoni, queste le sue parole in esclusiva: “Sono molto contento di far parte di
questa società, è un gruppo di cui ho sentito parlare molto bene. Mi ha spinto a
firmare lo spirito e la voglia con cui mi hanno parlato sia il mister che il direttore, due
fantastiche persone che hanno una passione comune, che è il calcio. Spero di aiutare
il mister e la squadra con la mia esperienza che ho accumulato in tutti questi anni.
Per quanto riguarda la stagione corrente, credo che la squadra, avendo un gruppo
affiatato, potrebbe fare bene. Il livello si è alzato ma nulla è impossibile, quindi
cercheremo di divertirci in questa nuova avventura.”
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NUOVO CALCIATORE DELLA GREGORIANA

a cura di Giuseppe Lorenzo
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PROMOZIONE: POCHE TIBURTINE 
E IL RITORNO AI QUATTRO GIRONI

Campio Fiorentini di Montecelio

Marco Rossi  @Gregoriana

a cura di Mirko Esposito
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Pochi dettagli da limare per la nuova stagione di
Promozione, ormai alle porte, alla quale
risponderanno presente molte meno tiburtine
rispetto la passata stagione, terminata in maniera
disastrosa con diverse retrocessioni. Interessante
sarà vedere come le neo promosse Gregoriana e
Palombara si affacceranno alla nuova categoria.

PROMOZIONE FORZA 4
Cambia il format del campionato di Promozione
2024/25, che ritorna ai quattro gironi. Eliminato il
quinto raggruppamento che promette una lotta più
agguerrita e competitiva, aumentando le variabili e
gli scontri diretti tra le squadre che arriveranno
sicuramente più preparate alla nuova stagione. Con
la riduzione dei gironi potremmo assistere ad una
vera e propria lotta tra le squadre che verranno
costruite con consapevolezza, puntando ai propri
obiettivi senza riserve, aumentando lo spettacolo e
ribaltando settimana dopo settimana l'andamento di
una categoria che regalerà molte emozioni. Altro
punto che aumenterà la qualità dei rispettivi
campionati è l'assenza dell'obbligo degli Under a
partire dalla nuova stagione, con le squadre che
punteranno molto su gruppi di esperienza per
campionati di livello.

MONTECELIO NEL SILENZIO
Lo Zena è una delle grandi incognite per la prossima
stagione. Non sono trapelate notizie dall'unica
società tiburtina riuscita nell'impresa salvezza.
Clima di tensione a Montecelio che non 
naviga in acque tranquille,
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Gregoriana in festa

Cristian Ferrante @Palombara
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tra il silenzio della società e il
mercato in entrata rimasto
congelato (così si evince dalla
mancata comunicazione di
esso) sin da fine stagione. Se ci
saranno cambi o rivoluzioni
sarà solo il tempo a dirlo.

SOGNO GREGORIANA
Dopo una grande stagione
vinta da protagonista la
Gregoriana approda in
Promozione. Nuova sfida per i
ragazzi del neo mister
Francesco Maurizi, che dovrà
raccogliere nel miglior modo
l'eredità e il gruppo lasciato da
mister Pucella, all'addio dopo
la vittoria di tre campionati
consecutivi. Sotto la nuova
guida tecnica la società vuole
puntare in alto, come si può
ben notare dai diversi colpi di
mercato messi a segno finora.
Ogni reparto può vantare
diversi innesti di spessore:
Andrea Bussi, portiere ex Zena
protagonista della salvezza,
ed Erik Vasta, esterno
d'attacco top di categoria,
sono solo due dei rinforzi
arrivati alla guida di mister
Maurizi. Con l'arrivo di
Bertarelli, Mariotti e Giulitti la
Gregoriana alza la voce e non
vuole farsi trovare
impreparata alla nuova sfida,
promettendo spettacolo e
tanto divertimento ai tifosi,
che restano una parte
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fondamentale del progetto,
come ribadito nella festa
promozione della scorsa
stagione. 

IL PALOMBARA RISPONDE
PRESENTE
Manca solo l'ufficialità per
quanto riguarda il ripescaggio
dalla Prima Categoria per il
Palombara, che quasi
certamente militerà nel
campionato di Promozione
2024/25. Con un secondo
posto a soli 3 punti dalla vetta
la squadra si prepara al nuovo

campionato in attesa
dell’ufficialità. Nuova
categoria, nuova guida
tecnica, e a chi affidare il
futuro della squadra se non a
Stefano Pucella. L'ex
Gregoriana, probabile
compagna di girone,
sostituirà Davide Colantoni
alla guida della prima
squadra. La crescita del
Palombara continua così
sulle ali dell'entusiasmo e sul
lavoro costante di Presidente
e DS, scatenati in campagna
acquisti. Alivernini, Alfonsetti,
Naplone, Di Mugno e
Valentini sono solo alcuni
degli innesti pronti ad aiutare
nell'impresa la squadra, che
dopo il salto in cadetteria si
prepara ad una nuova,
incredibile sfida. 

VILLALBA IN BILICO
Situazione incerta quella che
riguarda il Villalba.
Teoricamente retrocessa, la
compagine tiburtina è ancora
in attesa di un eventuale
ripescaggio. Dopo sei anni
consecutivi in Eccellenza non
è chiaro il futuro della
squadra del Patron Scrocca,
che nonostante i diversi dubbi
(di categoria si intende) che
attanagliano gli animi si sta
comunque muovendo per
allestire una squadra
competitiva



Cerbara @Villalba Ocres Moca

Cacciotti @Villalba Ocres Moca Vasta @Gregoriana

Giulitti @Gregoriana
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per ogni eventualità. Il mercato finora è stato volto in
maniera consapevole, effettuando innesti che potranno
contribuire sia alla corsa al primo posto, in caso fosse
Promozione, sia ad un campionato tranquillo se si
parlerà di Eccellenza. L'asse di mercato Villalba -
Vicovaro non è mai stato così caldo, e tra i diversi nomi in
arrivo dai verde-arancio risalta quello di bomber
Prioteasa, che torna a vestire i colori del Villalbapronto a
trascinare la squadra a suon di gol. Mercato che non
finisce qui: da Taverna a Bernardini, arrivando agli innesti
nel reparto difensivo di Cacciotti e Cerbara: il Villalba sta
costruendo lo scheletro sul quale baserà la prossima
stagione. 
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Coccia @Villalba



A TU PER TU
CON

LUCA
VULPIANI

DIRETTORE
SPORTIVO

DELLA
NOVA 7

Nova 7 riparte da mister Gianni - “La scelta di
Gianni come allenatore è stata semplice. Ha un
profilo giovane, un profilo che conosce molto
bene la zona tiburtina e che soprattutto è sempre
stato in grado di creare gruppi forti. Lui è riuscito
in ogni campionato a valorizzare tutti gli elementi
delle rose a disposizione.“

Gli obiettivi della Nova 7 - “L’ambizione della
Nova 7 è di migliorarsi, come sempre. Sia per la
struttura che per la società, poi migliorare quello
che è stato il posizionamento dello scorso anno.
Si lavora per fare dei passi in avanti ed è quello
che vorremmo fare. Giocheremo sempre al Micara
Maria, il campo è fantastico. Siamo molto felici di
averlo da subito a disposizione e di renderlo il
nostro quartier generale. Sicuramente sarà un
fattore in più rispetto all’annata precedente.“
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a cura di Emanuele Rossi

Il mercato in entrata- “Con il presidente
Ciciotti e tutta la dirigenza abbiamo
condiviso la linea societaria di annunciare
gli acquisti solo dopo la firma. Da loro ci
aspettiamo che si integrino subito e al
meglio con i ragazzi che erano già qui.
Devono giocare con la fame per poter
disputare un ottimo campionato.“

Il gruppo Nova 7 descritto da Vulpiani - “Ci
tengo a ringraziare infine il presidente
Antonio Ciciotti e il vice-presidente Marco
D’Urso per la fiducia che mi è stata data. Si
è creata da subito una sintonia importante
con i direttori tecnici e con l’allenatore per
allestire una rosa che sia più competitiva
possibile.“ 



PRIMA CATEGORIA:
L’ESERCITO DELLE TIBURTINE

Valerio Tranquilli @Ferraris Villanova

Giuliano Facioni @ASD Vicovaro Fc

a cura di Emanuele Rossi

Alessio Marziali @Albula
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Nella stagione 2024-2025 la Prima Categoria sarà la
casa della maggior parte delle squadre della zona
tiburtina. Diverse retrocessioni pesanti hanno
sancito il verdetto piuttosto amaro, ma anche tante
conferme alla ricerca di un salto nelle zone più alte
del calcio laziale. Vicovaro, Villa Adriana e
Sant'Angelo Romano sono le grandi cadute, la prima
in picchiata visto che si era salvata in Eccellenza con
un risultato estremamente positivo, mentre le altre
due tramite i play-out di Promozione. 

TRA RETROCESSIONI E RINUNCE A CATEGORIE
SUPERIORI

Il Vicovaro è la realtà più sorprendente nella Prima
Categoria. Ha dovuto completamente rifondare dopo
l'addio del Presidente Maugliani. Ha ricominciato a
partire da persone con forte senso di appartenenza
e ha costruito pian piano la rosa a disposizione di
mister Luciano Orati. Angelo Crielesi, uno dei volti di
questa nuova era, ha parlato ai nostri microfoni ed è
testimone della volontà del nuovo Vicovaro di
riconquistare la fiducia dei tifosi. Il Gruppo
Portoghesi si è alzato in protesta dopo la doppia
retrocessione, ora sta alla squadra verde-arancio la
sentenza finale. Carlo Maiorani, Gianmarco
Diotallevi, Federico Colantoni, Christian Colucci,
Federico Solitari, Davide Alivernini, Guglielmo
Borelli e tanti altri sono parte della rosa pronta a
riconquistare la Promozione. 
(Leggi l’intervista ad Angelo Crielesi nelle 
pagine precedenti con gli acquisti 
al completo.)
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Gianluca Lillo - Allenatore del Villa Adriana 

Federico Scuotto @Nova7
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La seconda caduta è il Villa
Adriana, che viene da due anni
sorprendenti sia in positivo
che in negativo. Nel 2022-2023
ha concluso al secondo posto
in Promozione lottando fino
alla fine per l'Eccellenza, nella
stagione precedente invece è
retrocessa al play-out non
convincendo mai e non
arrivando a superare le
numerose difficoltà nate nel
corso dei mesi. I coccodrilli
hanno perso diversi tasselli
fondamentali come Simone
Tani, finito al Poli, però hanno
trovato i sostituti e sono pronti
ad iniziare. Da Matteo Loreti a
Leonardo Fratini, da Nawel
Picconi in porta al bomber
Cristiano Cecchini che cerca
ancora una stagione in doppia
cifra, poi Figlioli in difesa e il
colpo dalla D Briatico.
L'ultima delle retrocesse è il
Sant'Angelo Romano, che non
ha mai concluso la sua discesa
iniziata dall'anno in Eccellenza.
Tante sfortune, ma anche
errori gravi della società
incapace di risalire la china.
Quest'anno si riparte dalla  e i
nomi della rosa sono
completamente nuovi. Dal
Guidonia sono arrivati i fratelli
Marini: l'attaccante Vittorio e
l'esterno Lorenzo. Sempre dai
corvi ha firmato anche Andrea
Morlacchetti. 
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Sulla sinistra Valerio
Tranquilli, passato al Ferraris
Villanova, è stato sostituito
con Stefano Iannilli, classe
1991. Poi anche Cristiano
Gimelli, difensore di grande
esperienza dalla Cavese,
Alessandro Baricelli e
Stefano Fioravanti. La
rivoluzione è radicale e non
riguarda solo la rosa: il DS
Gabriele Marra dopo sei anni
ha lasciato la società, la
famiglia Lucani ha dato le
chiavi della dirigenza nelle
mani di Giuseppe Orlando.

LE CONFERME

Tra le conferme in Prima
Categoria c'è sicuramente la
Nova 7, che sta
monopolizzando il mercato
sulla piazza. La squadra che
giocherà per il primo anno
dall'inizio al Micara Maria ha
imboccato la via in maniera
decisa e vuole la Promozione.
L'ultimo colpo sulle fasce è
Christian Orsini, ma ce ne
sono altri. Dal Setteville sono
arrivati Giacomo Cialoni e
Federico Scuotto, dal
Guidonia ha firmato Luca
Mascioli in difesa e poi il
grande acquisto dal Villa
Adriana Gianluca Libertini.
Già nello scorso anno la Nova
7 ha chiuso al terzo posto,
adesso il primo può essere
l'obiettivo principale. 
Il Ferraris Villanova riparte da
una seconda parte di
stagione al di sotto delle
aspettative. Fino a gennaio ha
tenuto il passo delle prime
della classe, è però calata nel
corso del tempo ed ha
concluso a metà classifica. La
società ha deciso di
confermare Stefano
Mozzetta sulla panchina,
ripartendo da certezze
importanti in vista di un anno
difficile e pieno di insidie. 



Diego Centanni @Acd Guidonia
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Sul mercato la rosa ha subito
cambiamenti, sicuramente in
positivo. Marco Garritano e
Lorenzo Iannilli hanno scelto
di passare in giallorosso dal
Setteville, tra i pali è
Riccardo Saccucci il nome su
cui ha puntato la dirigenza
dalla Nova 7. L'ultimo ottimo
acquisto annunciato è stato
quello di Valerio Tranquilli:
terzino sinistro che ha
passato tantissimi anni della
sua carriera al Sant'Angelo
Romano. due salvezze
consecutive che segnano un
passaggio fondamentale per
la storia del club. Gli acquisti
sono un chiaro segnale che
adesso la volontà è di
puntare più in alto, di provare
per lo meno ad evitare una
lotta punto a punto fino alla
fine per rimanere in Prima
Categoria. Tanti volti sono
vecchie  conoscenze
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del panorama tiburtino e
vengono dal Setteville.
L'allenatore sarà Giuseppe
Di Vico, accompagnato da
Alessandro Strizzi e Fabio
Ricci. Il bomber su cui si è
deciso di puntare è Alessio
Picistrelli, anche Alessio
Giusti ha seguito il suo ex
compagno. In difesa Enoel
De Vicentis e il giovane
Adrian Melis sono i nuovi
volti, non gli unici. Sulle fasce
Di Vico avrà a disposizione
Andrea Tarquini e Simone
De Stefano. Gli investimenti
insomma ci sono stati, ora la
risposta sta al campo. Il
Guidonia ricomincia dal
quarto posto dello scorso
anno ma soprattutto da due
ritorni dal sapore d'amore e
ricordi: sulla panchina ci sarà
Andrea Palumbo, in campo
Simone Festa.

I due hanno trascinato il
Guidonia dei momenti
migliori e hanno colto la
sfida per provare ad
insidiare le big del
campionato. La società ha
voluto puntare sul senso
d'appartenenza e ha creato
gruppi fidati e uniti. Diego
Centanni è il volto del
mercato giallorosso,
accompagnato dal fratello
Matteo. Simone Spoletini
arricchisce il reparto
difensivo, mentre a
centrocampo i nomi sono
quelli di Andrea Vagnarelli e
del fratello di Simone, vale a
dire Massimiliano Festa. Si
punta molto sul settore
giovanile, tra coloro che
inizieranno il ritiro con i
grandi c'è Simone
Gianturco. 
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LE NUOVE ARRIVATE 

Il Poli ha ottenuto la
promozione in Prima
Categoria tramite il terzo
posto guadagnato nella
graduatoria dei ripescaggi.
La società si era preparata a
tutto e ha costruito una
squadra di altissimo livello
pronta a sorprendere
chiunque. Quindici conferme
rispetto alla scorsa
stagione, il che conferma la
volontà di mantenere il
blocco che ha raggiunto il
traguardo e che ha meritato
fiducia almeno alla prima
comparsa nella categoria.
Non sono mancati
comunque annunci che
hanno lasciato a bocca
aperta il panorama
tiburtino: due su tutti
riguardano l'attacco e sono
Jonathan Di Corpo, arrivato
dalla Nova 7, ma soprattutto
Simone Tani. Il bomber del
Villa Adriana ha sposato il
progetto del Poli e dai suoi
piedi passa la stagione della
squadra. Per non parlare poi
di Visconti, Marvosi e tutti
gli altri che indosseranno la
maglia giallorossa nella
prossima stagione. L’altra
squadra che si affaccerà in
1^ Categoria sarà il
Moricone, squadra che
arriva proprio dal girone
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della Nuova Spes Poli,
arrivando prima in
classifica. I biancoverdi
hanno apportato
cambiamenti significanti in
vista del nuovo campionato:
in panchina si riparte da
mister Antonio Cicinelli
mentre nella rosa rimane il
blocco di ferro. Tanti colpi
provenienti da Palombara:
D’Artibale, Dominici,
Cervellini, Lucivero e
Cupelli, mentre, dalla
Gregoriana campione del
vecchio girone D, arriva il
bomber Jordi Pascual
Quiroga.

NUOVO PERCORSO

Nuova vita per il Setteville
Case Rosse che, dopo
l’amara retrocessione in
Prima, ha deciso di unire le
forze con l’altra compagine
della frazione di Guidonia: il
Real 7Ville, squadra che
nella stagione precedente
ha militato in Terza
Categoria. Tanti i giocatori
che hanno lasciato i
gialloblù, ma tanti altri che
hanno sposato la causa
della nuova gestione
tiburtina che vorrà
sicuramente ben fare in
questa stagione dove il
livello sarà molto alto.

Simone Tani @Nuova Spes Poli

LA POSSIBILE SORPRESA

Una delle possibili sorprese
del prossimo campionato
potrebbe essere la
Polisportiva Castel Madama
che ha fatto un mercato
importante con innesti mirati:
Bruschi, Di Cesare, D’Antoni,
Tavaniello su tutti. Mix di
giovani di valore e calciatori
esperti di livello per il club
castellano guidato da mister
D’Aniello, che potrebbe
essere, come già detto, la
mina vagante della stagione.



L’ORA DEL 
CALCIOMERCATO 

a cura di Giuseppe Lorenzo

Con il mese di Luglio che chiude
i battenti, è l’ora di fare un altro
bilancio, o meglio, un altro
riepilogo del calciomercato
delle squadre del nostro
territorio.  
Partendo dalla Serie D, come
già detto il Guidonia
Montecelio 1937 si sta
muovendo pesantemente sul
mercato con gli acquisti di
Icardi ex Entella, di Maccari,
del portiere Mastrangelo, di
bomber Aimone Calì, del
difensore Andrea Cristini in
prestito dal Trapani, di Marco
Sfanò, Samuele Maurizi,
Mamadou Tounkara per
ultimo, di Giacomo Rossi,
centrocampista offensivo
classe 2004 ex Nocerina. Inutile
dire che l’obiettivo della nuova
squadra tiburtina sia quello di
fare un campionato di alta
classifica e magari tentare il
ritorno in Serie C. Sempre nel
massimo campionato
dilettantistico, occhi puntati
anche sul Real Monterotondo
con gli innesti di Silvestrini,
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Grossi, Ansini e
D’Alessandris. Scendendo in
Eccellenza ancora nessuna
notizia dalle parti di Tivoli,
dove gli amarantoblù hanno
saputo, nella giornata di
martedì 30 Luglio, che la
domanda di ripescaggio in
Serie D è stata respinta,
quindi, dopo due stagioni, i
tiburtini torneranno a
disputare il campionato di
Eccellenza. Ma con quale
obiettivo? A riguardo ancora
non sappiamo nulla,
dall’allenatore ai nuovi
acquisti. Nei prossimi giorni
vedremo cosa annuncerà la
società.

In bilico tra l’Eccellenza e la
Promozione il Villalba
Ocres Moca, anch’essa in
attesa di sapere il resposto
della domanda di
ripescaggio fatta. I tiburtini
intanto si sono mossi
ancora sul mercato e
hanno annunciato in
queste settimane:
Tommaso Taverna,
Valerio Bernardini,
Gianluca Cacciotti,
Gabriele Coccia, Lorenzo
Cerbara, Flavio Giuliano
Falcioni e Marco Langiotti.
Sicura che disputerà il
campionato di Promozione
è la Gregoriana che ha
ufficializzato tre colpi
importanti per la categoria:
l’esterno di grande qualità
Erik Vasta, Marco Rossi,
Lorenzo Cimaglia e la
punta Federico Giulitti.



In casa Palombara
situazione di via vai da
punto interrogativo, con
alcuni giocatori presentati
prima della finestra di
mercato e poi andati via in
cerca di altre sistemazioni.
La squadra sabina,
protagonista in entrata, ha
presentato altre pedine che
saranno a disposizione di
mister Pucella: Ernesto
Alfonsetti, Lorenzo
Sturiale, Mirco Di Mugno,
Alessandro Valentini,
Alessandro Spaccatrosi,
Yuri Naplone e Cristian
Ferrante. Per quanto
riguarda lo Zena
Montecelio invece silenzio
assoluto, ed è un silenzio
che preoccupa visti anche
alcuni calciatori simbolo dei
rossoblù che si sono
accasati in altre squadre.
La Prima Categoria sarà
sommersa di compagini
tiburtine che si stanno già
dando battaglia in questa
sessione di mercato,
anticipando le mille lotte
che vedremo sui campi in
questa nuova stagione. Del
Vicovaro abbiamo già
parlato nelle pagine
precedenti con l’intervista
al dirigente Crielesi.
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Così come è stato già detto
tanto nel capitolo
precedente sul resto delle
squadre del nostro
territorio. Mancava la
Sanpolese si. Il club
amarantoblù è stato
estromesso da quel
capitolo in quanto è ancora
in ballo un possibile
ripescaggio in Promozione.
Il club di San Polo dei
Cavalieri saranno guidati da
mister Cruciani e dopo le
conferme di Rossi e
Minorenti, sono arrivati:
Matteo Proietti, Lorenzo
Domenici, Gianluca
Stornelli, Marco Cericola,  
Alessandro Cecere,
Abdoulaye Kone

e Antonio Favale. Attivo
anche il Setteville Case
Rosse con gli arrivi di:
Diego Aureli, Gabriele Di
Tommaso, Luca Petrucci,
Christian Salvioni, Diego
Cacchioni, Angelo Di
Somma, Marco Anderson
Pietropaoli, Tommaso Di
Giosia, Joseph Aymbora,
Cristiano Di Tommaso,
Gabriel Titta, Samuele
Guidi, Manuel De Sanctis,
Luca Danieli, Denis
Boldjiar e Riccardo
Credico. Chiude il Ferraris
Villanova con Valerio
Tranquilli, l’ultimo arrivo
in ordine cronologico.
Prima Categoria che
promette spettacolo, con
le squadre del nostro
territorio in grande
spolvero sul mercato e con
grandi ambizioni.



Nel campionato di Seconda
Categoria, l’Olimpica Tivoli
parte dalle conferme, dai
suoi veterani e svela ai
propri tifosi chi indosserà
ancora i colori amarantoblù:
Alessandro Venditti,
Maurizio Maurizi, Riccardo
Ferruzzi, Adel Hamadouche
e Nicholas Alambi, chiude il
ritorno di Simone Scirocchi
(unico acquisto
ufficializzato al momento)
dopo la parentesi Castel
Madama. Molto più attivo
l’Aniene Calcio con gli arrivi
di Gabriel Ayrton Ricci,
Samuele Ilari, Francesco De
Sanctis e Alessio Salatino.
Rinnovi invece per Daniel
Andrei Jipa, Valerio
Frisciotti, Gabriele Rosati,
Davide Bernardini, Luca
Orfei, Manuel Proietti,
Alessandro Lamparelli,
Christian Proietti e Cristian
Pinto. Scendendo in Terza
Categoria, la Pro Calcio
Castel Madama, con il suo
DS Sabucci, si è data molto
da fare in entrata
annunciando molti
calciatori. Tra i nuovi
troviamo: Alessandro
Santia, Riccardo
Cortellessa, Francesco
Fontana e Kristian Bonelli. 
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Indosseranno ancora la
maglia castellana:
Leonardo Proietti,  Diego
Frisetti, Davide Piersanti,
Edoardo Tarei, Franco
Alimonti, Valerio Balda e il
capitano Marco Salinetti.
Chiude questo capitolo
dedicato al calciomercato
un Pro Marcellina
ambizioso che ha svolto
fino ad ora una sessione
impeccabile. Gli arancioneri
hanno presentato:
Gianluca Zara, Cristian
Valeriani, Giuliano Danieli,
Leonardo Massimi, Nicola
Iorli, Alessandro Di
Giuseppe, Christian
Chiacchio, Marco Porcari e
Jacopo Moltoni,
confermato invece capitan
Luca Meucci.
Tutte le immagini, anche
quelle delle pagine
precedenti, sono state
prese dalle pagine social
delle varie società citate.
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